



**Nombre de alumnos: Marina García Morales**

**Nombre del profesor: Alfredo Vázquez López**

**Nombre del trabajo: reporte de lectura**

**Materia: nutrición y función**

**Grado: 3er cuatrimestre**

**Grupo: "A"**

PASIÓN POR EDUCAR

## Reporte de lectura

En el municipio de chanal ubicado en los altos de Chiapas debería ser atendida en la cruzada contra el hambre porque ocupa el primer lugar con pobreza alimentaria en todo el país el 86% y 13 mil pobladores padece de hambre es un municipio de indígenas tzentales registrado por el conapo y la ONU que tiene niveles de deterioró social al de otros países también:

El 99% de la gente de chanal tiene un ingreso inferior a la línea de bienestar (conapo) peor un con 70% tiene un ingreso inferior a la línea de bienestar mínimo o sea que cada de diez no tiene recursos ni para lo mínimo indispensable el grado de marginación es muy alto por ello aquí la gente muere de desnutrición de enfermedades respiratorias e intestinales e incluso las mujeres pueden morir durante su embarazo el índice de mortalidad infantil en chanal es de 49.1 y el índice de sobrevivencia infantil es de 0,664 se vive una crisis profunda de pobreza por ello está la desnutrición y el deterioró de los medios de vida fundamentalmente de la tierra y el agua han contribuido la pobreza de miles de familia campesinas e indígenas prácticamente las mayoría de gente de la tercera edad no reciben los beneficios que debieran de recibir ni los servicios ni lo proyectos

chanal carece de totalmente de medicinas aunque hayan centro de salud y médico pero medicamentos no hay para sus necesidades Pies aquí se puede ver muchas necesidades que deben tratar la población en general ya que mucha gente muere por falta de ingresos económicos los habitantes beben agua de lluvia que recolectan gracias a sus ingenios con unas canaletas que colocan en los techos lo guardan en tinacos o en tanque de agua que se junta de la lluvia también se puede ver mucha gente que vive con sus casa de madera piso de tierra viven, campesinos que no tiene ingresos que siembran para el autoconsumo que sobreviven cada día también se puede ver que algunos niños les motiva ser maestros tal vez por la misma pobreza que ven es sus familias quieren ser alguien en la vida porta motivo ellos se motivan. Algunas madres de familia necesitan muchas cosas para estar bien y sobre todo que tengan como van a alimentarse otro seria duplicar su productividad agrícola para que generen más ingresos asegurar la sostenibilidad de los sistemas de producción y aumentar los ingresos en la producción agrícola el nivel socioeconómico afecta el comportamiento de sus necesidades alimentarias

Podemos ver que mucha gente que vive en chanal ya se acostumbraron en tanta pobreza que se martirizan al ver que no hay ingreso de dinero por la falta de trabajo también por la tierra que trabajan no hay ganancias suficientes para mantener a su familia pues nos deja mucho que reflexionar por ello es importante tomar medidas de nuevos proyectos para mejorar la población

